
PRO SENECTUTE OMEGNA

VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO n.4 del 15/06/2022

Il giorno 15/06/2022, alle ore 17:30, si è riunito il Direttivo di Pro Senectute per discutere del seguente 
ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente

2. Rinnovo cariche sociali

3. Varie ed eventuali

Risultano presenti: Desanti Gianni, Faraglia Sonia,  Morabito Daniela, Coppi Maria Rosa, Gaiardelli Marisa, 
Francesco Lombardi, Mossi Claudia, Paola Nicolazzini, Piazza Grazia. Partecipa alla riunione come invitato 
Dario Guidetti.

Assenti: Dellavedova Antonella, Garegnani Ornella, Romanò Eugenio, Soldani Giorgio.

1 Il Direttivo approva i verbali delle sedute precedenti
2 Rinnovo cariche sociali per Pro Senectute

Dopo una discussione tra i componenti del Direttivo, atteso che il Presidente uscente aveva dichiarato 
di mettere a disposizione il suo incarico in presenza di altre candidature, preso atto che nessun altro 
componente ha ritenuto di accettare la proposta, Desanti accetta di mantenere l’incarico di Presidente 
pro tempore in attesa di verificare eventuali incompatibilità con la sua elezione a consigliere comunale.
Fin da subito si conviene che a tutti i componenti il Direttivo saranno indicati deleghe in settori specifici 
dell’attività di Pro Senectute.
Al’unanimità si delibera il conferimento delle seguenti cariche sociali:
Presidente: Desanti Gianni
vice Presidente: Morabito Daniela
Tesoriera: Mossi Claudia
Segretaria: Ornella Garegnani
Inoltre si stabiliscono le seguenti deleghe:

- Orti sociali: Lombardi Francesco (responsabile) in collaborazione con Romanò Eugenio e Soldani Giorgio
- Cura di Casa cresce e volontariato: Marisa Gaiardelli, Paola Nicolazzini, Antonella Dellavedova
- Gestione Amministrativa: Paola Nicolazzini, che si aggiunge a Claudia Mossi
- Comunicazione, pagina di facebook e sito internet: Sonia Faraglia
- Documentazione: Maria Rosa Coppi, Antonella Dellavedova, Sonia Faraglia
- Passeggiate e gite: Ornella Garegnani, Marisa Gaiardelli, Grazia Piazza
- ProMemoria Caffè: Daniela Morabito
- Tutto il Direttivo dovrà occuparsi della progettazione e della gestione delle iniziative.

Desanti Gianni, Garegnani Ornella, Lombardi Francesco sono stati eletti con deroga dall’assemblea dei soci 
perché hanno superato cinque mandati.

3 Varie ed eventuali:
- Progetto CST: Dania Bacchetta, Claudia Ratti e Daniele Bottoni hanno co-progettato un corso di 
formazione rivolto sia a Pro Senectute che ad altre associazioni locali per potenziare le competenze 
digitali (WhatsApp, E mail e software di comunicazione). Il corso si svolgerà presumibilmente ogni 
martedì da metà settembre a metà dicembre. Metà corso prevede una formazione generale e metà 



corso prevede una formazione mirata. Il corso ha un costo di 1800€, interamente finanziato da CST, da 
utilizzare per il compenso a due esperti che saranno impegnati per circa 30 ore.

- Progetto distribuzione buoni pasto agli indigenti: sono stati coinvolti circa sei persone a livello 
continuativo nel progetto; tuttavia, ultimamente, la presenza delle persone coinvolte è diminuita e si è 
presentato il problema di un eventuale coinvolgimento di altri soggetti..
       - Piccoli progetti Fondazione Comunitaria VCO: Sergio Galli ha realizzato un prospetto con dei 
preventivi di alcune ditte per realizzare un’area fitness all’aperto nei dintorni del bar. Il progetto vero e 
proprio dovrà essere predisposto e inviato entro il mese di settembre.

- Progetto Libri in gioco di Fondazione Leonardo ed Ecomuseo: Marisa Gaiardelli preparerà una lettera 
indirizzata ai presidi degli istituti comprensivi del Cusio al fine di individuare 3-4 classi (presumibilmente
di terza o quarta elementare) da coinvolgere in alcune giornate nel mese di Settembre o inizio ottobre.
I ragazzi del CCR si sono proposti per affiancare i volontari nella gestione dei bambini.

- Francesco Lombardi ha annunciato la costruzione di un gazebo all’interno dell’area orti da parte di 
alcuni volontari ortolani per stimolare la socialità. Egli ha richiesto anche un contributo di 135€ per 
comprare dei feromoni contro la popilia japonica che sta causando danni alle coltivazioni.

Non avendo altro da discutere, la riunione si conclude poco prima delle 19.00.

Il Presidente Con funzione di Segretaria
Gianni Desanti Sonia Faraglia


